

Sehenswerte Ausstellung des Bürgervereins Wilhelmshagen/Rahnsdorf

Wie dankbar bin ich meiner Freundin, die mich auf die äußerst sehenswerte Ausstellung des Bürgervereins aufmerksam machte. Es wäre ein Verlust gewesen, diese nicht zu besuchen. Wir waren begeistert, was dort im Rahmen des Kinder- und Familienfestes geboten wurde.



Verschiedene in Wilhelmshagen geborene oder ansässige Hobby-Künstler zeigten neben der Grundschule an den Püttbergen, dem Ulmenhof und den einheimischen Kindergärten beachtliche Ergebnisse ihres volkskünstlerischen Schaffens: Farblich glasierte Keramik, Kleinplastiken, Alu-Kleinplastiken, Kohlezeichnungen, Aquarelle, Ölgemälde und Collagen. Besonders erwähnenswert waren die farblich glasierten Keramiken "Fisch" und "Schnee-Eule" von Emely Heinz; die Zeichnung eines Pferde-Porträts von Erika Wöhrlé (90 Jahre!); die Ölgemälde von Renate Thomsen "Elias", "Stephan", "Afrikaerin" sowie "Gisela"; das Aquarell "Mohn" von Sabine Retzlaff; die farblich glasierten Keramik-Reliefs der Grundschule; die Keramiken und Collagen der behinderten Menschen des Ulmenhofs und als Höhepunkt das Ölgemälde "Grüne Katze" von Manuela Schöfisch. Alles in allem: Es war eine gelungene und mit Liebe gestaltete Ausstellung. **Renate Schulze, Wilhelmshagen**